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都留市議会報告会 行政への要望等 
 
【 上 谷 地 区 】 
1.都留文科大学グラウンドが災害時、避難場所に指定されていると思うが、避難場所の

表示版がないので、設置するべきだ。 
 
2.自治会長が、市からの依頼業務を行っている時に事故等あった場合の保険に加入して

いるのか。加入していないのであれば、役員へのなり手がなくなってくる原因ともな

るので考えて欲しい。 
 
3.谷村本庁付近と法能地区をつなぐ谷村トンネルの建設について、再度検討できないも

のか。 
 
4.ミュージアム都留前の川に鯉を飼育しているが、市役所まで延長する予定と聞く。こ

のためには、ゴミが多いため美化活動を重点的に行う必要があるのではないか。 
 
5.ゴミステーションが川の上に設置されているものがある。川が汚れる原因となるため

別の場所にするべき。 
 
6.楽山・田原地区住民にとって土砂災害避難場所が谷村一小体育館だが、遠いので何と

かならないか。また、避難場所等について学生に対して周知を徹底すべき。 
 

 
【 中 谷 地 区 】 
1.都留市版 CCRC 構想については、建設費用軽減のために空家の活用などはできない

ものか。 
 
2.ＣＣＲＣの事業のメリットばかりでなく、デメリットは考えられないのか。例えば、

介護医療費の増加につながるのではないか。 
 
3.高尾町歩行者天国の事業を契機に、恒常的に人の訪れる商店街づくりをするとのことだが、

商店街の街灯をもっと充実させて、その電気料を市が負担してくれると活性化につなが

ると思う。高尾町は防犯灯の数が多く、今の防犯灯電気料補助金では、自治会費用を補

いきれていないので、補助金額を増やして欲しい。 
 
4.先日、目が痛くなったため都留市立病院に受診にいったが、受付で断られてしまった。
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翌日に別の内科医に行ってレントゲン撮影などしてもらい、事無きを得たが、このよ

うな場合に市立病院では診察してもらえないのか。或いは、救急車で行かなければ診

てもらえないのか。 
 
5.マイナンバー制度がよく分からないが、説明会の予定はあるのか。 
 
6.情報漏えいが心配なので、セキュリティーをしっかりして欲しいと思う。住基カード

は作成してあるが、これとどのように違うのか。 
 
7.先日発売されたプレミアム商品券を買うことができなかった。行政の対策に不備があ

ったのではないか。 
 
 
【 下 谷 地 区 】 
1.農林産物直売所について、市の予算（総事業費）はどのくらいか。また年間売り上げ

目標はどのくらいか。国からの補助金はあるのか。あればどのくらいか。 
 
2.市立病院の分娩再開の見通しを教えてほしい。 
 
3.健科大看護学部への県からの出資は 1億 8千万だが、市の予算はどのくらいか。また、 
  市立病院との連携及びメリットはどのようなことがあるか。 
 
4.プレミアム商品券は苦情が多かった。一部の人だけが買えたが、どのように販売した

のか。 
 
5.太陽光発電設置による自然災害について、議会は認識しているか。また、それについ

て市は対応を考えているか。【議会共通】 
 
6.井倉の区画整理はどうなっているのか。 
 
7.都留警察署が分室になった。都留市の総人口の一割以上を占める３，５００人ほどの

学生がいる。きちんと安全をまもるためにも本庁舎の再開が必要。議会としても働き

かけるべきでは？【議会共通】 
 
8.CCRC の詳細について説明出来たらお願いしたい。 
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【 三 吉 地 区 】 
1.農林産物直売所の総工費はどの位か。国等からの補助はあるか。 
 
2.農林産物直売所の総工費の内、市負担分が３分の２と多く、また、完成後の人件費や

施設管理費等を換算した場合心配となる。なるべく補助をもらって市負担を減らすべ

きである。道の駅として認定されるのか。施設整備はいつ頃から始めるのか。 
 
 
【 開 地 地 区 】 
1.小学校の学級減に伴い、教職員の減員が懸念されており、児童生徒とともに教職員の

確保にも努めるべき。 
東京都内では、学校間での生徒獲得競争が激しく行われているが、この結果として地

域を壊すものである。地域の子どもは、その地域の学校に通うべきであり、学区を大

切にすべきだと個人的には思う。 
 
2.開地地区の発展のために、バイパスなど都留インターにアクセス可能な道路を整備す

るべきだ。 
 
3.プレミアム商品券の販売について、発売から間もなく売り切れてしまい、働く人は買

うことができなかった。全市民に行き渡たるように配布すればよかったのではないか。 
 
4.うぐいすホールのチケット販売も、発売時間よりも前に行列が出きているため買えな

いので、何らかの対策が欲しい。 
 
5.地方創生プランはどのようなものか。 
 
6.権現原団地の駐車場が不足しており、暗黙の了解で路上駐車がされている。危険なの

で立ち入り禁止の公園は要らないので、駐車場を確保できないものか。 
また、市街地でも駐車場が不足しているため、市が土地を確保して整備すべき。 

 
7.循環バスが開地まで回って来なく、道志路線の本数も少ない状況である。月待ちの湯

まで行きたいのだが、デマンドタクシーを開地に導入するなどの対策をお願いしたい。 
 
8.バス運行のためには、高額な費用がかかっているので、市民が満足できるよう努めて

欲しい。 
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9.冬場の附属小通学路には、雪がたくさん積んだ状態となる。「子供は歩道を歩くよう

に」といっても歩けない状況なので、何とかすべき。 
 
10.開地地区にコミュニティセンターを設置するという話が以前はあった。協働のまち

づくり事務所は設置されたが、各種手続きができて、市職員が常駐するような施設が

欲しい。 
 
11.一級河川の雑草がすごい状況である。議員も現場の状況を見て欲しい。【議会共通】 
 
12.議会報告会には、市長も同席して議論して欲しい。 
 
13.開地地区には県道が 1 本通っているだけで、災害時にはこれが止まると、孤立して

しまう。文大方面に抜ける道を整備するべきだ。 
 
14.熊井戸団地の子供を附属小学校に入れるよう、学区の見直し条例を制定するべきだ。 
 
 
【 東 桂 地 区 】 
1.毎日暑い日が続くが、都留市は水のまちなので、休耕田などを利用して子どもが水遊

びのできるような施設を作れないか。 
 
2.昨年防災訓練に参加した際、防災倉庫の備蓄に関し、もう少し水、食料、生活用品が

必要ではないかと感じた。地域住民 1 日分は確保したほうが良いのではないか。市の

担当は「自己責任で」としていたが、考えたほうが良いのではないか。 
 
3.昨年この報告会で農産物直売所の話を聞いた。市広報で事業費 6 億とかと書いてあっ

たが、末永く続く事業とするため収益をどの程度見込んでいるか。豊富の道の駅によ

く行くが、都留としてどう特色を出していくのか。 
 
4.国道から市役所への入り口、大月方面に向かって入るときは良いが、帰りの時吉田方

面に右折しにくい。市役所からメインの道へのアクセスは、全国どこでも信号機があ

るのが普通だと思うが、どうなのか。 
 
5.東桂コミュニティセンター前の信号は押してもなかなか変わらない。早く変わるよう

にしてもらいたい。 
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6.ガードレールは車道と歩道の間にあるべきものだが、歩道の外側に設置してあるとこ

ろがあるが、どうしてなのか。 
 
    
【 宝 地 区 】 
1.防災マップによると、市内の避難所は小中学校が指定されているケースが多い。宝地

区は宝小学校が避難所に指定されているが、大規模な災害が発生した場合、宝小学校

まで来ることができなかったり、また、宝小学校だけでは、全部の避難者を受け入れ

できない可能性もある。そのため、コミセンや各地区の公民館等を避難所に指定でき

ないか。 
 
2.プレミアム付き商品券について、何ヵ所か廻りやっと買えたが、宝地区には販売所は

なかった。買いたくても遠くに買いに行けない人もいる。市民に１００％は無理かも

しれないが、公平公正となるよう、宝地区にもコミセンや郵便局があるので、そこで

販売してもよかったのではないか。今後あるときは、公平にしてほしい。 
 
3.９月定例会の市長所信で長期総合計画策定にあたり市民２千人を対象にアンケート

調査を実施とあるが、私もアンケートに回答したが、その結果がまだ公表されていな

いようだが、どのようになっているのか。議会では把握しているか。 
 
4.避難所には食糧等の備蓄はしてあるか。数量はどのくらいか。  
 
 
【 禾 生 地 区 】 
1.子供たちが要望したものが将来も残っているという事業をしてほしい。 
 集客する事業をしたらどうか。 
 
2.農林産物直売所の施設の内容を知りたい。本当に観光客を呼ぶことができるのか。 
 
3.小学生未満の子供たちの行ける場所がいくつかあるが、中高生の遊べる施設をつくっ

てほしい。成功例として富士宮にはプールがあるが、そういうものをつくってほしい。 
 
4.子どもたちが大人になっても残っている事業を展開してほしい。子どもたちの声を聞

いて事業を展開してほしい。検討した結果を子どもたちに教えてほしい。 
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【 盛 里 地 区 】 
1.看護系大学開校にあたり、市内の学生の優先入学枠があるのか、無いのであればぜひ、

検討してほしい。 
 
2.ふれあい集会において健康推進ジム的なものを設置との話であったが、その後進んで

いないがどうなっているか？ 
「高齢者の居場所づくり事業」とあるが高齢者だけになってしまうが、高齢者だけで

なく子供から大人まで市民全体を考えてほしい。 
 
3.農林産物直売所の進捗状況について、なぜ遅れているのか。来場者数、年間売り上げ、

特産物はどんなものを売るのか。リニア見学センターの閉館後どのように事業展開す

るのか。 
 
4.子育て支援について、毎日、中高生の送迎などで何往復もしているが、このような地

域の格差に対して何か検討してもらえないか。 
 
5.富士急行運賃が高く、せっかく都留興譲館高校ができたが、中央線沿線から生徒が来

ない。何か対策を考えないか。 
 
6.特養入居待ちの地元高齢者は、１００人待ちと聞く。CCRC も良いが、外から高齢者

を受け入れるための環境や施設を整える前に、地元の高齢者のための環境を整える施

策を考えるべきではないか。 
 
7.消防団員の定数見直しを考えてほしい。人口分布を考慮し定員再編をしないと、分団

で役員をし、本来退団していくべき団員が、数年団に在籍しなければ定員確保できな

い状態であり、見直さないと厳しい。 
 
8.自主防災組織にポンプを貸与しているところもあり、操法などの訓練をしている。な

により初期消火のためのものであるが、初期消火には地域の中にある消火栓のほうが

有効であり、消火栓での訓練をしたほうが良いのではないか。 
 
9.7 月 16 日・17 日の台風により、猿焼林道、道志口林道などが洗掘されて通行できな

い状態になっている。復旧工事をしてもらいたいのと同時に、舗装して森林資源を有

効活用できるように改良してほしい。 
 
10.農地の荒廃について、耕作放棄地が作付けしている農地の中にできてきて、隣接農
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地を中心に迷惑が出てきている。市はどのように考えているのか。 
 
11.県事業の幕沢砂防工事について、既存ダムを改良し規模を大きくするための工事を

するための説明会が県主催で昨冬あったが、進捗が見えない。どうなっているのかわ

かるか。 
 
12.朝日馬場 20 番地周辺の沢は度々土砂が押して、暴風雨の中でグレーチングを外すな

どの作業をしないと田に土砂が流れ込んでしまう。ここは、以前改良工事の事業化が

決まり農地を市に寄付した地権者も多いが、反対があり頓挫したままになっている。

どうにかしてもらえないか。 
 
13.旭小体育館の玄関屋根に、木の葉が堆積しやすく、雨樋にそれがつまり、すぐに雨

漏りとなる。改良しないとすぐに駄目になる。 
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都留市議会報告会 市議会への要望等 
 
 
1.太陽光発電設置による自然災害について、議会は認識しているか。また、それについ

て市は対応を考えているか。【市共通】【下谷地区】 
 
2.都留警察署が分室になった。都留市の総人口の一割以上を占める３，５００人ほどの

学生がいる。きちんと安全をまもるためにも本庁舎の再開が必要。議会としても働き

かけるべきでは？【市共通】【下谷地区】 
 
3.議会基本条例や政治倫理条例が策定されたが、勉強会は何回ほどしているのか？【下

谷地区】 
 
4.安保関連法案について、テレビ等の報道によると約８０％が反対しているとしており

各地方議会においても議論しているようだが、都留市ではどのような状況か。【三吉

地区】 
 
5.「昨年１２月に議会政治倫理条例を制定したが、議会内で、市との請負契約等の年間

売り上げの比率を見直そうという話があるが、皆さんの意見を聞きたい。」との議員

からの問い掛けに対して、「市民がわかるように、公開するようにしたらどうか。」、

「議員報酬を貰っているのだから、別の事業で市から収入を得ることは疑問に思う。」

との意見があった。【三吉地区】 
 
6.6 月定例会一般質問にて、住宅入居要件見直しについて質問している。人口減少対策

として、若い世代の人が入居しやすいように賃下げするなどの必要があると思うが、

質問内容はどのようなものであったか。【開地地区】 
 
7.旭小学校の児童生徒減少対策においては、朝日団地が整備された。附属小学校の場合には、

苦難を経てこの度英語特区が導入されている。議員には、この英語特区制度の周知に力

を入れて、附属小学校児童の確保に努めていただきたい。【開地地区】 
 
8.一級河川の雑草がすごい状況である。議員も現場の状況を見て欲しい。【市共通】【開

地地区】 
 
9.議会報告内容は、議会だよりを見れば全てわかる内容である。この場では、地域の発

展について議員と参加住民が意見交換するべきだ。【開地地区】 
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10.議会議員政治倫理条例を改正すると聞く。昨年 12 月に制定したばかりだが、こんな

にすぐに改正するものだろうか。市との契約事項の部分について各議員の見解を伺う。

【開地地区】 
 
11.今の行政に対して、議会としては何が問題で、どのように対処して来たか、簡単に

説明願う。【東桂地区】 
 
12.桂町自治会だが、水路に関して 2 件要望があるが、直接行政に言うが良いか、議員

を介して話をしたほうが良いか。また、様式などあるか。【東桂地区】 
 
13.政治倫理条例の規定について、市発注の工事等が年間５０％を超えると市議は辞職

しなければなない規定となっており、土木業者を中心とする事業主の市議会議員への

道を閉ざすような規定となっていることについて、意見を聞いたところ、「現状での

規定でも市内の公共工事のみ効力があるのであって、近隣市町村が行う公共工事には

何ら規制はない。市議たるもの襟を正すことこそすれ、割合を多くするなんてことを

言うのはやめなさい」との意見があった。【盛里地区】 
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